

Gesundheitsmanagement an der Glückaufschule

Ordnung und Sauberkeit

im Schulgebäude

in der Turnhalle, dem Bewegungsraum

und auf dem Schulhof sowie in der Unterführung

Da die Stundenanzahl der Reinigungskräfte durch die Schulverwaltung vor einigen Jahren stark reduziert wurde, haben wir Maßnahmen ergriffen, damit die Ordnung und Sauberkeit im Gebäude erhalten bleibt.

1. Alle Kinder tragen in den Klassenräumen Hausschuhe.
2. In der Turnhalle tragen alle Turnschuhe mit hellen Sohlen.
3. Im Winter liegen Fußmatten vor den Treppenaufgängen.
4. Alle achten auf ordnungsgemäße Benutzung der Toiletten.
5. Das richtige Händewaschen nach der Toilettenbenutzung und vor dem Frühstück wird mit den Kindern trainiert.
6. Seifenspender und Papierhandtücher sind in allen Klassen und auf den Toiletten vorhanden.
7. Nach dem Unterricht werden die Arbeitsplätze aufgeräumt und der angefallene Müll in die entsprechenden Müllbehälter gebracht.
8. Auf dem Schulhof wird darauf geachtet, dass die Müllbehälter benutzt werden.
9. Kinder helfen bei der Müllaufsammlung mit, wenn erforderlich. Handschuhe und Zangen für das Aufsammeln sind vorhanden.
10. Wir achten auf Sauberkeit in der Unterführung und melden der Stadtreinigung, wenn eine Unterführungsreinigung ansteht.

Weitere Hygiene - Maßnahmen

Um der Ausbreitung von Infektionskrankheiten vorzubeugen, werden alle Mitarbeiter in der Schule mit Informationen zu ernstesten Infektionskrankheiten der Schüler, deren Übertragungswege und möglichen Schutzmaßnahmen sofort und wiederkehrend informiert.

Schulleitung und Lehrkräfte achten darauf, dass die Kinder bei schweren Infektionskrankheiten zu Hause bleiben.

Erste Hilfe Maßnahmen

Im Bewegungsraum und in der Turnhalle sind Notruftelefone.

Alle Klassen- und Fachräume sind mit kleinen Erste- Hilfe –Taschen und Einmalhandschuhen ausgerüstet.

Kühlkissen befinden sich in der Hausmeisterloge und Küche (Kühlschrank)

Die Klassenlehrer bzw. die für den Fachraum verantwortlichen Lehrkräfte achten darauf, dass diese Taschen ordnungsgemäß gefüllt sind.

Eine Liste zum Eintragen, wenn Pflaster ausgegeben wurden, liegen neben den Taschen.

Bei der Versorgung offener Wunden sollte die Lehrkraft Einmalhandschuhe tragen.

Bei Unsicherheit der Lehrkraft, ob eine weitere medizinische Versorgung stattfinden muss, bitte sofort die Schulleitung informieren!

Bei Unterrichtsgängen nimmt die Lehrkraft eine Verbandstasche mit.

Zum Uni-Schwimmbad und ins Weidenauer Hallenbad muss ebenfalls eine Verbandstasche mitgenommen werden.

Elterninformationen zum Schwimmunterricht im Anhang

Elterninformationen zum Sportunterricht im Anhang

Elterninformationen zum Händewaschen im Anhang